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Aos vinte e cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, às treze
horas e trinta minutos, reuniram-se o Colegiado e a Coordenação do Programa de
Pós-Graduação em Física (PPGFIS), na sala 2207, no Pavilhão 2 da FURG, com a
presença dos seguintes membros: Profª. Dinalva Aires Sales (coordenadora), Prof.
Matheus Lazo (coordenador adjunto), Prof. Cristian Giovanny Bernal, Prof. João
Thiago Amaral, Profª. Águeda Maria Turatti, Prof. Everaldo Arashiro, Prof. Evamberto
Garcia de Góes, Prof. Cristiano Brenner Mariotti, Prof. Jorge Luiz Pimentel Junior,
Profª. Evelise Gausmann, Lara Maria Gatto e Brenda Matoso (representantes
discentes). Justificaram sua ausência: Prof. Stavros Akras, Prof. Fabricio Ferrari, Prof.
Otavio Socolowski Junior e os membros do Campus de Santo Antônio da Patrulha:
Profª. Carla Eliete Iochims dos Santos, Profª. Rosângela Menegotto Costa e Prof.
Fabio Teixeira Dias. Iniciada a reunião, foram apresentados os quatro tópicos em
pauta: o novo Qualis mãe da CAPES, a situação do PPGFIS em relação à avaliação
da CAPES, o Edital de recredenciamento de docentes e a nomeação para comissão
de bolsas e ingresso. Primeiro ponto: O novo Qualis Mãe da CAPES: a professora
Dinalva explica que, durante o Seminário de Meio Termo da CAPES, em agosto de
2019 (o qual ela compareceu), foram passadas informações sobre o novo método de
avaliação de Qualis utilizado pela CAPES, o Qualis Mãe, que visa integrar todas as
áreas de Ensino em um Qualis único e que foi reforçada a necessidade de programas
com baixa avaliação quadrienal de ter uma maior produção científica. Segundo ponto
: A situação do PPGFIS em relação à avaliação da CAPES: após passadas as
informações sobre o novo Qualis Mãe, a professora Dinalva mostrou no quadro um
gráfico que situa o PPGFIS em relação aos outros cursos de pós-graduação no país.
Ela explica que a CAPES indicou a necessidade de pelo menos 2 artigos per capita
por ano de cada membro do Colegiado do Programa de Pós-Graduação, para que o
Programa não seja extinto na próxima avaliação quadrienal (em 2020). Foi informado
então quantos artigos seriam necessários para cada professor produzir até o final do
ano que vem para que essa média seja mantida. A professora ressaltou que nem
todos os artigos se encontravam no Currículo Lattes de cada professor e,
consequentemente, não foram incluídos na avaliação do Sucupira, da qual estes
dados foram retirados. Salientou, também, que em 2019, o índice per capita de artigos
dos membros do Colegiado subiu para 1,4 (anteriormente, inferior a 1), porém os
artigos deste ano ainda não estavam incluídos nos números apresentados. Foi feita,
então, uma votação de comprometimento de cada membro de impulsionar as
publicações científicas para que consiga se atingir o índice de 2 artigos per capita até
o final de 2020. Todos os membros presentes votaram a favor. Foi levantada
também a possibilidade de fusão do Programa com o da UFPel, em caso de possível
extinção do mesmo. Foi acordado entre os membros presentes ter um diálogo informal
com o Programa da outra instituição. Terceiro ponto: Edital de recredenciamento de
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docentes: a professora Dinalva mostrou o texto do Edital de recredenciamento, que a
princípio ocorreria até dia 29 de setembro. Com diversas dúvidas de alguns
professores, o texto irá passar por alterações e irá ser publicado novamente no dia 29
de setembro, com o prazo para o recredenciamento de 1 de outubro até 11 de
outubro. Quarto ponto: Nomeação para comissão de bolsas e ingresso: a professora
Dinalva explica que, com a saída do professor Otavio da comissão de bolsas e
ingresso, seria necessário fazer a nomeação de um docente para ocupar o cargo
vago. O professor Cristian se ofereceu, porém foi decidido que essa escolha ocorreria
após o recredenciamento. Além disso, o discente John Welvins Barros de Araújo
passou a compor a referida Comissão, por indicação das representantes discentes.
Nada mais havendo a tratar, às 15:15 a Coordenadora encerrou a reunião, da qual foi
lavrada a presente ata, que vai assinada pela Coordenadora do Programa de
Pós-Graduação em Física, Professora Dinalva Aires Sales e por mim, Yan Ballinhas
Soares, Assistente em Administração, que secretariei a reunião.

_________________________________

Yan Soares

Secretário de Pós-Graduação - IMEF

_________________________________

Profa. Dra. Dinalva Sales

Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Física - PPGFIS
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